

**Al día de hoy América Móvil es la empresa con las mejores calificaciones crediticias en el sector de telecomunicaciones a nivel mundial: Carlos García**

ALICIA SALGADO: Ya tenemos en la línea a nuestro siguiente entrevistado, nos enlazamos hasta la Ciudad de México con Carlos García Moreno, el director de Finanzas de América Móvil está en la línea. ¿Cómo estás Charlie?

CARLOS GARCIA MORENO: Hola Alicia, qué tal, ¿cómo estás? Sé que estás en la playa.

ALICIA SALGADO: Acá con los banqueros, estoy viendo el atardecer.

CARLOS GARCIA MORENO: Sí, allá en la Convención Bancaria.

ALICIA SALGADO: Exactamente. Oye, ¿qué tal les fue con la colocación?

CARLOS GARCIA MORENO: Pues fijate que muy bien Alicia, ya ves que este año ha sido un año muy complicado, desde la segunda mitad del año pasado los mercados de deuda habían estado la verdad muy inciertos y en buena medida cerrados y tuvimos la oportunidad de salir al mercado el lunes de esta semana, fue una ventana buena, de alguna forma había mucha expectativa sobre la reunión del Banco Central Europeo que terminó el día de hoy.

Y tuvimos la oportunidad de acceder al mercado, fuimos el primer emisor latinoamericano que lo hizo en lo que va del año, corporativo, y entonces encontramos condiciones la verdad que para nosotros fueron muy buenas, tanto a nivel del volumen que logramos obtener, que fueron mil 500 millones de euros como lo estabas comentando hace un momento, como a nivel de los plazos, ocho años y doce años, que para el mercado europeo es relativamente largo.

Yo creo que a nivel de emisores corporativos fue la emisión más larga este año en el mercado europeo, y además en condiciones de tasas que han ido muy en línea con dónde se han venido cotizando nuestros bonos ya desde hace algún tiempo.

Entonces la verdad es que tanto por el volumen como por el plazo, como por la tasa, fue una emisión que para nosotros fue muy satisfactoria.

ALICIA SALGADO: Es interesante porque esta emisión se realiza mucho para mejorar el balance y la estructura de balance de América Móvil y tuvo una calificación alta para nivel corporativo, es A2 ¿no?

CARLOS GARCIA MORENO: Sí Alicia. Tenemos ya desde hace varios años, yo te diría desde hace seis años, calificaciones en el nivel de A por parte de Moody's y Fitch y de A- por parte de Standard and Poor's.

Y esto hace que América Móvil sea el día de hoy la empresa con las mejores calificaciones crediticias en el sector de telecomunicaciones a nivel mundial. No hay ninguna empresa de telecomunicaciones en el mundo que tenga hoy mejores calificaciones de crédito de

América Móvil por parte de las tres agencias calificadoras y eso obviamente es una de las razones por las que hemos tenido acceso al mercado.

ALICIA SALGADO: Muchas gracias Carlos García Moreno, director general de Finanzas de América Móvil, gracias por estar con este Enfoque Financiero en esta transmisión especial. Los temas financieros son importantes y este es un parteaguas también para el sistema corporativo mexicano. Ojalá muchos estuvieran con esos indicadores. Gracias Charlie.

CARLOS GARCIA MORENO: Muchas gracias Alicia y un saludo allá a Acapulco, a la Convención Bancaria.

ALICIA SALGADO: Muchas gracias.